

## DISCURSO

SR. ELIA SANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
INAUGURACIÓN SISTEMA 911 DE LA POLICÍA  
NACIONAL CIVIL ALTA VISTA  
23 JULIO DE 2007

QUERIDOS HABITANTES DE RESIDENCIAL ALTA VISTA:

EN EL GOBIERNO ESTAMOS MUY INTERESADOS EN LA SEGURIDAD DE TODOS Y TODAS LAS SALVADOREÑAS ES POR ESO QUE ESTAMOS REALIZANDO NUESTRO MAYOR ESFUERZO EN ACERCAR LOS SERVICIOS POLICIALES A LA COMUNIDAD.

ESTA NOCHE ME LLENA DE GRAN SATISFACCIÓN INAUGURAR LA APERTURA DEL SERVICIO DE EMERGENCIA 911 DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL. ADEMÁS DE ACERCAR LOS SERVICIOS QUE PRESTA LA PNC, PRETENDEMOS MEJORAR LOS TIEMPOS DE RESPUESTA DE LOS SERVICIOS A TODA ESTA GRAN COMUNIDAD.

LA UNIDAD DE EMERGENCIA 911, PROPORCIONA UN SERVICIO OPORTUNO DE ATENCIÓN AL CIUDADANO, ANTE CUALQUIER EMERGENCIA O EN AQUELLAS SITUACIONES DE SOCORRO Y DE SERVICIO QUE REQUIERAN DE INMEDIATO EN EL ACCIONAR POLICIAL YA SEA DE CARÁCTER PREVENTIVO O REPRESIVO.

CON LA APERTURA DEL PUESTO DE POLICÍA DE ALTA VISTA, AL MENOS MEDIO MILLÓN DE SALVADOREÑOS QUE HABITAN EN LOS POPULOSOS MUNICIPIOS COMO SOYAPANGO, ILOPANGO, TONACATEPEQUE Y POR SUPUESTO ACÁ QUE CORRESPONDE A SAN MARTÍN SE VERÁN BENEFICIADOS CON LOS SERVICIOS POLICIALES.



EL SISTEMA INICIA CON UNA FUERZA POLICIAL DE 80 ELEMENTOS, EL CUAL SE IRÁ FORTALECIENDO HASTA SUPERAR EL CENTENAR, A FIN DE QUE PUEDAN OPERAR SIMULTÁNEAMENTE Y GARANTICEN LA SEGURIDAD DE LOS HABITANTES DE LA ZONA.

UN DATO IMPORTANTE ES QUE CON LOS FONDOS QUE TRAERÁ EL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y LA EDUCACIÓN VAMOS A FORTALECER LA SEGURIDAD DE LOS SALVADOREÑOS, MAÑANA SE HARÁ LA PRIMERA COLOCACIÓN DE LOS TITULOS FIDUSIARIOS POR UN TOTAL DE 60 MILLONES DE DOLARES, INMEDIATAMENTE DE LOS FONDOS DE LA COMPRA DE ESOS TITULOS, SE IRAN DIRECTAMENTE AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y AL MINISTERIO DE SEGURIDAD PUBLICA Y A LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, EL OBJETIVO ES FORTALECER CON MÁS PERSONAL Y CON MÁS EQUIPAMIENTO A LA PNC, PARA CONTRIBUIR ASÍ A QUE ESTOS MUNICIPIOS SE CONSOLIDEN COMO VERDADEROS POLOS DE DESARROLLO.

QUIERO DESTACAR QUE CON MUCHO ÉXITO, AQUÍ EN SAN MARTÍN HEMOS LOGRADO EJECUTAR EN COMBINACIÓN CON LA MUNICIPALIDAD, VARIOS PROGRAMAS, EN TRE ELLOS, EL LIBRE DE ARMAS, CONTRIBUYÓ A REDUCIR SIGNIFICATIVAMENTE LOS NIVELES DE DELINCUENCIA QUE SUPONE EL USO SIN CONTROL DE LAS ARMAS DE FUEGO EN ESTE MUNICIPIO.

ESTE ESFUERZO DESARROLLADO EN EL PROYECTO, FUE LIDERADO POR LA PNC, LA ALCALDÍA DE LA LOCALIDAD CON LA DECIDIDA COLABORACIÓN DEL PNUD Y EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, PERO TAMBIÉN CONTÓ CON EL VALIOSO CONCURSO DE OTRAS INSTITUCIONES COMO LA FISCALÍA GENERAL, EL CUERPO DE AGENTES METROPOLITANOS, LOS TRIBUNALES Y LA FUERZA ARMADA, POR MEDIO DEL REGISTRO NACIONAL DE ARMAS DE FUEGO.

ESTIMADOS HERMANOS SALVADOREÑOS, HERMANOS DE ALTA VISTA:



UN TEMA IMPORTANTE PARA HACER MÁS EFICIENTE LA LABOR POLICIAL ES EL DE LA DENUNCIA CIUDADANA, DEBEMOS HACER UN FRENTE COMÚN CONTRA LA DELINCUENCIA. POR ESO CELEBRO EL CONJUNTO DE MÚLTIPLES ESFUERZOS PARA LA INSTALACIÓN DE ESTE PUESTO POLICIAL, TANTO DE LA ALCALDÍA, DE LA EMPRESA PRIVADA, A TRAVES DEL GRUPO ROBLE, DE LA COMUNIDAD Y DEL GOBIERNO NACIONAL, A TRAVES DE LA POLICÍA.

ES NECESARIO QUE MANTENGAMOS ESTA UNIDAD PARA QUE JUNTOS COMBATAMOS EL FLAGELO DE LA DELINCUENCIA, GRACIAS A LA EFICIENTE LABOR DE LA POLICÍA Y AL COMPONENTE DE LA COLABORACIÓN CIUDADANA, HEMOS LOGRADO DISMINUIR INDICES DELINCUENCIALES.

LA POLICÍA HA INCREMENTADO SU NIVEL DE RESPUESTA ANTE LA DELINCUENCIA, LOS HOMICIDAS SE ESTÁN QUEDANDO EN LAS CÁRCELES Y MÁS DEL 94 % DE LOS CASOS ESTÁN PASANDO A LA FASE DE INSTRUCCIÓN EN EL SISTEMA DE JUSTICIA.

ESTAMOS TRABAJANDO ARDUAMENTE PARA CREAR AMBIENTES SEGUROS, PARA QUE LA GENTE PUEDA ACUDIR A SUS TRABAJOS SIN EL TEMOR QUE REPRESENTA LA DELINCUENCIA. CON MUCHO ÉXITO HEMOS VISTA QUE EN LOS MUNICIPIOS DE ANTIGUO CUSCATLAN, SAN SALVADOR Y SANTA TECLA, Y HOY ACÁ EN SAN MARTÍN EL NIVEL DE RESPUESTA MEJORARÁ SIGNIFICATIVAMENTE, GENERANDO MAYOR TRANQUILIDAD EN LOS HABITANTES DE LA ZONA.

Y ESTO ES LO QUE QUEREMOS PARA TODAS LAS COMUNIDADES DE EL SALVADOR, ESO ES LO QUE HOY PRETENDEMOS CON LA APERTURA DE ESTA ESTACIÓN POLICIAL, AQUÍ EN LA ZONA DE ALTA VISTA, PARA CONVERTIRLA EN UNA ZONA SEGURA.

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA QUE HAGAMOS UN USO RESPONSABLE DE LOS SERVICIOS DE SEGURIDAD. UNA LLAMADA FALSA ES UNA EMERGENCIA QUE NO SE ATIENDE Y QUE DISTRAE LOS RECURSOS DE LA POLICÍA.

EN LA MEDIDA QUE TODOS COLABOREMOS CON LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, VEREMOS LOS RESULTADOS POSITIVOS QUE SE REFLEJARÁ EN COMUNIDADES SEGURAS.

MUCHIMAS GRACIAS A LA ALCALDÍA MUNICIPAL, A SU ALCALDE QUE NOS ACOMPAÑA, AL DIRECTOR DE LA POLICÍA, TAMBIÉN MUCHAS GRACIAS AL GRUPO ROBLE, A CARLOS PATRICIO, A DON LUIS Y A TODAS LAS AUTORIDADES DE SEGURIDAD PÚBLICA, PORQUE HOY EN CONJUNTO COMO SOCIEDAD LE ESTAMOS DANDO UNA RESPUESTA A ESTA COMUNIDAD QUE TIENE MILES Y MILES DE HABITANTES Y QUE SEGÚN LO RELATABA EL ALCALDE VA A LLEGAR EN EL LADO DE SAN MARTÍN A TENER CASI 20 MIL HABITANTES, CREO QUE HEMOS LLEGADO EN EL MOMENTO OPORTUNO CON ESTE SERVICIO POLICIAL.

MUCHAS GRACIAS, Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.